



10 de julio de 2024

El Sepepa abre en Langreo el centro de orientación e innovación que impulsará las políticas activas de empleo en Asturias

- El nuevo organismo se integra en una red nacional para fortalecer e impulsar la igualdad de oportunidades en la búsqueda activa de trabajo
- El consejero Borja Sánchez destaca que el equipamiento “aportará nuevos enfoques y formará a los profesionales que después ayudarán a los desempleados”

El Principado ha inaugurado en Langreo la sede del nuevo Centro de Orientación, Emprendimiento, Acompañamiento e Innovación para el Empleo de Asturias (COE Asturias), un servicio destinado a convertirse en uno de los laboratorios de las políticas activas de empleo en España y que se integra en una red con implantación en todo el país.

El consejero de Ciencia, Empresas, Formación y Empleo y presidente del Servicio Público de Empleo (Sepepa), Borja Sánchez, ha asistido esta mañana a la apertura de las instalaciones, situadas en un antiguo edificio rehabilitado que en su día acogió la actividad de una empresa metalúrgica.

La Ley estatal de Empleo, aprobada en 2023, define estos centros como el soporte especializado del Sistema Nacional de Empleo dirigido a reforzar la dinamización y planificación en materia de orientación, emprendimiento e innovación para la incorporación al mercado laboral. La norma prevé la entrada en funcionamiento de 20 de estos servicios: uno para cada una de las 17 comunidades autónomas, gestionados por el Servicio de Empleo competente en cada territorio; uno de ámbito nacional, dirigido por el Servicio Público de Empleo Estatal (Sepe); y otros dos en las ciudades autónomas de Ceuta y Melilla.

La Ley también establece que los centros COE son espacios de innovación y experimentación para el fortalecimiento e integración de la igualdad de oportunidades en el diseño, desarrollo y evolución de las políticas activas de empleo.

Borja Sánchez ha destacado la importancia de dotar al conjunto del sistema de empleo, tanto autonómico como nacional, de nuevas



herramientas para prestar servicios a la ciudadanía. “La orientación y el acompañamiento para ayudar a las personas que buscan un trabajo a encontrar ocupación son prioridades para nosotros”, ha indicado.

El asesoramiento y formación son dos de los ejes de actuación del Sepepa. El pasado año, el Servicio Público de Empleo gestionó 18.000 ayudas personalizadas a sus usuarios, que incluyeron tanto diagnósticos sobre su empleabilidad como la preparación de itinerarios individualizados para su inserción laboral. El consejero ha precisado que “queremos ahondar en esas políticas y el COE, trabajando en red con los demás centros del país, nos aportará nuevos enfoques y formará a los profesionales que después podrán ayudar a los desempleados”.

Al estreno del COE han asistido la directora gerente del Sepepa, Begoña López, y la subdirectora adjunta de Políticas Activas de Empleo del Sepe, Almudena Jaspe. También han estado presentes el alcalde de Langreo, Roberto García, y diversos representantes del Consejo Rector del Sepepa (que incluye a los sindicatos UGT y CCOO y a la organización empresarial Fade), así como de los grupos parlamentarios de la Junta General del Principado y de las formaciones políticas con representación en el pleno de Langreo.

El consistorio langreano ha cedido el edificio, conocido como Control Térmico de la antigua Fábrica de La Felguera, tras una rehabilitación acometida por el Servicio Público de Empleo. Las obras han estado financiadas por el Mecanismo de Recuperación y Resiliencia (MRR) del Gobierno de España con fondos europeos *Next Generation*. El presupuesto ha ascendido a 1,8 millones que han permitido renovar estas instalaciones, dotadas con múltiples espacios para acoger reuniones y actividades colectivas, que suman 560 metros cuadrados de superficie útil.

Durante el acto, se ha puesto el punto final a una de las primeras actividades financiadas por el COE de Asturias, con el reparto de sus diplomas a una parte del alumnado que ha culminado el Máster de Formación Permanente en Orientación Profesional promovido por el Servicio Público de Empleo e impartido por la Universidad de Oviedo.

El delegado del rector para la Coordinación y las Relaciones Institucionales, Marce Fernández-Raigoso, acompañado por el resto de autoridades, ha entregado los títulos. Han superado sus estudios un total de 60 personas, de las que 40 son trabajadores del Sepepa o de sus entidades colaboradoras.